



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校

令和7年 5月 9日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

心のこもった新入生歓迎会

令和7年度がスタートし約1か月がたちました。

4月23日に行われた生徒会主催の新入生歓迎会は、心のこもった温かい行事となり、1年生も安心して生活できるようになりました。

2年生も「先輩として」の姿を見せようがんばっています。3年生は、学校の顔として明るい雰囲気づくりの見本となり、最上級生としてはりきっています。



授業参観ありがとうございました

4月25日の授業参観には多くの保護者のみなさまにご来校いただき、ありがとうございました。

多くの教員が入れ替わる中、井郷中の文化を引継ぎ、新しい風やアイデアを加えて、職員一同子どもたちの成長を支えていきます。

「未知の状況にも対応できる社会の創り手」の育成を目指し、学び続ける力の育成を目標とした教育活動を進めます。今後ともよろしくお願ひいたします。



一人一人が大切にされる温かい集団づくり

体育祭の練習が始まり、とても元気な声が運動場から聞こえてくるようになりました。熱中症には十分に気を付けて取り組んでいきたいと思います。

この体育祭は「一人一人が大切にされる温かい集団づくり」をねらいとしています。また、今年のスローガンは『井郷中 ONE 博』に決まりました。

一人一人が目を輝かせて取り組み、当日も「笑顔あふれる体育祭」となるよう、学級・学年・学校全体で団結して取り組んでいきます。ご理解ご協力、応援のほど、よろしくお願ひいたします。

